

À Toulouse, le 7 septembre 2023

Première licence en Sciences Religieuses à Toulouse : une chance pour l'Église

Le 14 septembre 2023, l'Institut Catholique de Toulouse inaugurerait le premier Institut Supérieur de Sciences Religieuses (ISSR) hors de Paris. Celui-ci permettra de préparer une licence en Sciences Religieuses et de répondre aux besoins de formation croissants des chrétiens, laïcs et consacrés.

Rattaché à la Faculté de Théologie de l'Institut Catholique de Toulouse (ICT), l'ISSR permet d'obtenir une licence reconnue au niveau européen par les « Accords de Bologne ». Celle-ci est délivrée sous forme de Baccalauréat canonique au nom du Saint Siège. Elle bénéficie de l'expérience et des acquis de l'Institut d'Études Religieuses et Pastorales (IERP).

Face aux défis contemporains auxquels l'Église est confrontée, cette licence en sciences religieuses est essentielle afin d'aider les chrétiens à mieux comprendre comment la foi peut s'appliquer aux défis contemporains et à jouer un rôle actif au sein de leur communauté. Elle leur permettra aussi d'engager un dialogue constructif avec d'autres croyants et non-croyants et de les aider à prendre des décisions éclairées dans leur vie personnelle, professionnelle et sociale.

Elle s'adresse à des religieux et religieuses, ainsi qu'aux fidèles engagés dans les ministères laïcs et services ecclésiaux (catéchistes, animateurs et enseignants dans les établissements scolaires, agents pastoraux dans les paroisses et les mouvements d'Église, etc.). Elle est également destinée à toute personne désireuse d'acquérir la connaissance des éléments essentiels de la théologie et des données de philosophie et de sciences humaines qui la sous-tendent.

Ce diplôme est également une opportunité, pour de jeunes étudiants, de préparer une licence en vue d'intégrer le Master de l'enseignement, de l'éducation et de la formation (MEEF) de l'ICT et de présenter les concours de professeurs des écoles dans les établissements catholiques.

« À travers l'ISSR », affirme le Professeur François Moog, recteur de l'ICT, « l'Institut Catholique de Toulouse concrétise un peu plus son engagement permanent au service de l'Église et renforce son offre de formations pour s'adapter à la diversité croissante des acteurs ecclésiaux. »



A propos de l'ICT

Reconnu d'utilité publique, l'Institut Catholique de Toulouse est l'héritier de l'Université médiévale fondée en 1229. Pôle universitaire composé de Facultés, d'Organismes et d'Ecoles, l'ICT est un lieu d'enseignement et de recherche, riche de la diversité des milieux sociaux, des cultures et des sensibilités des personnes qu'il accueille.

<https://www.ict-toulouse.fr/>

Contact Presse :

Hélène Vernier – Chargée de Communication

Helene.VERNIER-KLASINSKI@ict-toulouse.fr

07 82 99 12 21